

Cuba: Holguín y Cienfuegos reciben vuelos de American Airlines



La Habana, 7 sep (RHC) Desde las 10:00 am de este 7 de septiembre, los vuelos 903 y 1041 de la aerolínea American Airlines partieron hacia el aeropuerto “Jaime González” de Cienfuegos (centro-sur) y el “Frank País”, de Holguín (oriente), restableciendo así los viajes comerciales a Cuba programados por la mayor empresa estadounidense de transporte aéreo de pasajeros.

Se trata del segundo vuelo comercial regular de una aerolínea de EE.UU. a la nación caribeña. La semana pasada JetBlue reinició sus operaciones con uno a Santa Clara (centro), también por primera vez, en 55 años.

El vuelo destinado a Cienfuegos, a cargo de un Airbus A-319, partió del Aeropuerto Internacional de Miami con 90 pasajeros a bordo, mientras que el de Holguín despegó también de esa ciudad de La Florida, en un Boeing 737, con 111 personas.

Con anterioridad, la pista del aeropuerto cienfueguero venía operando con charters procedentes de EE.UU.; mientras que el holguinero recibía vuelos directos desde Reino Unido y Alemania, con turistas para Guardalavaca.

(Con información de varias agencias)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/104904-cuba-holguin-y-cienfuegos-reciben-vuelos-de-american-airlines>



Radio Habana Cuba